## netzpraxis

## NH/HH-Recyclingverein unterstützt Forschungsprojekt der TU Dresden mit Spende

Im Rahmen einer Projektpräsentation der TU Dresden bei der Siemens AG in Amberg wurde vom Vorstand des NH/HH-Recyclingvereins eine Spende im Wert von 20.000 € an das Institut für elektrische Energieversorgung und Hochspannungstechnik der Technischen Universität Dresden übergeben.

Unter der Leitung von Prof. Dr.-Ing. Steffen Großmann erforscht das Institut mit finanzieller Unterstützung des NH-HH-Recyclingvereins e.V. und in Zusammenarbeit mit Komponentenherstellern bereits seit 2011 die Alterung von elektrischen Verbindungen. Volker Seefeld, Vorstandsvorsitzender des NH/HH-Recyclingvereins, unter-

strich bei der Spendenübergabe die Gemeinnützigkeit des NH/HH-Recyclingvereins, der auf einer freiwilligen Nachhaltigkeitsoffensive der sieben deutschen Sicherungshersteller beruht: »Wir freuen uns, dass wir auch in diesem Jahr einen namhaften Betrag aus der Recyclingtätigkeit des Vereins erwirtschaften konnten, der in vollem Umfang an vielversprechende bildungsorientierte Projekte vergeben wird. Die Zukunft und Stärkung des Wirtschaftsstandorts Deutschland hängt maßgeblich von der Kompetenz seiner Fachkräfte ab.«

www.nh-hh-recycling.de